

# ASDEN. Política de privacidad y protección de datos

## Responsable del tratamiento de datos personales:

ASOCIACIÓN SORIANA PARA LA DEFENSA Y ESTUDIO DE LA NATURALEZA (ASDEN-Ecologistas en Acción de Soria) con CIF G42005405, es una entidad declarada de Utilidad Pública por Orden del Ministerio de Interior 25 de julio de 1995. con sede en la ciudad de Soria, cuyos estatutos están registrados bajo el número 167 del Registro de Asociaciones de la Junta de Castilla y León en Soria. Nuestra dirección postal de contacto es el Apartado de Correos 168 de Soria, y dirección email info@asden.org.

Según lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD) y en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, te informamos de que los datos de carácter personal que nos facilites serán tratados con estricta confidencialidad y se almacenarán en un fichero de datos de carácter personal bajo la titularidad de ASDEN-Ecologistas en Acción de Soria (En adelante ASDEN-EeA).

#### **Finalidad**

La finalidad del tratamiento de los datos es el envío de comunicaciones sobre actividades de ASDEN--EeA de Soria y de información relevante relacionada con esta asociación y, en el caso de que seas socio o donante también para cumplir con obligaciones legales y tributarias que ello conlleva.

#### Legitimación:

La base legal para el tratamiento de datos son los artículos 6(1)(a) y 6(1)(b) del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD UE). Es decir, a través del consentimiento del o la interesada. Y según el segundo artículo del Reglamento Europeo el tratamiento sería necesario para la "ejecución de un contrato", entendiendo como tal el alta como socia/socio, donante, colaborador suscriptor/a o interesado en participar, recibir información o comunicarse con esta asociación

Los datos que nos facilites no serán, bajo ningún concepto, cedidos con fines comerciales a ninguna empresa o institución.

### Forma de obtención de sus datos

Hemos obtenido tus datos con motivo de las relaciones que mantienes en la actualidad con nuestra entidad por tu condición de socio/a, haber sido donante, haber participado en alguna de nuestras campañas, haber solicitado información sobre nuestras actividades, campañas e iniciativas por distintas vías. También porque nos han sido cedidos por la Confederal Ecologistas en Acción – CODA para hacer efectivo tu interés de colaborar, asociarte y comunicarte con ASDEN-EeA de Soria.

Los datos personales que recogemos son los siguientes: nombre completo, dirección postal, correo electrónico, teléfono, NIF, fecha de nacimiento y profesión. En muchos de los supuestos no pedimos todos estos datos, tan sólo los necesarios para poder gestionar la solicitud, tu participación o colaboración. Sólo para hacer efectiva la condición de socio/a y realizar donaciones o similares se requiere la aportación de datos bancarios y del DNI.

La persona que nos aporta sus datos se comprometen a facilitar datos veraces y a comunicar cualquier cambio que se produzca en los datos declarados, de forma que ASDEN pueda mantener sus datos actualizados en todo momento.

El plazo de conservación de sus datos será, según la normativa vigente, . y tras la gestión de la solicitud de baja se mantendrán durante el tiempo que establece la legislación para atender cualquier responsabilidad emergente del propio tratamiento de los datos.

En cualquiera de estos casos, el compromiso de la asociación en el uso de estos datos se limitará a su finalidad. Para cualquier ampliación de este uso se solicitará el consentimiento previamente.

También, trataremos aquellos datos adicionales que voluntariamente se faciliten durante las futuras relaciones e interacciones mantenidas con **ASDEN-EeA de Soria**, incluidos los aportados mediante una red social u otra aplicación. Estos datos dependen de la propia configuración de privacidad que cada uno tenga, del uso de la red social o aplicación, así como de las políticas de privacidad propias de cada red social o aplicación, por lo que recomendamos leer las mismas para conocer las políticas de cada red social o aplicación.

## **Destinatarios y destinatarias**

Los datos no se cederán a terceros, salvo a:

I)Administraciones Públicas: para el cumplimiento de las obligaciones legales a las que está sujeta por su actividad de esta asociación.

II) Proveedores y entidades colaboradoras que precisen acceder a algunos de tus datos para la prestación de servicios que ASDEN-EeA de Soria haya contratado a dichos proveedores o establecido relaciones de colaboración (como es el caso de envío de revistas y publicaciones), y con los cuales ASDEN-EeA de Soria tiene suscritos los contratos de confidencialidad y de tratamiento de datos personales exigidos por la normativa para proteger su privacidad.

III) A compañías de seguros en el caso de los voluntarios y de participantes en actividades en las que sea conveniente el contratar un seguro de accidentes,

Mediante la aceptación de la política de privacidad das tu consentimiento para dichas cesiones. No está previsto transferir datos personales a terceros países ni organizaciones internacionales.

#### **Derechos**

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación del tratamiento de sus datos personales por parte de ASDEN\_EeA de Soria, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

También tienes derecho de portabilidad de sus datos, a solicitar la limitación de su tratamiento y a oponerte a su tratamiento.

Asimismo, tienes derecho a quejarte ante una autoridad supervisora sobre el tratamiento de datos. Tienes derecho a presentar un recurso ante una autoridad supervisora si crees que el tratamiento de tus datos viola la regulación de protección de datos.

#### Niñas y niños:

Para niñas y niños el tratamiento se considerará lícito siempre que cuenten con más de 16 años. Para menores de 16 años será imprescindible la autorización del titular de la patria potestad o tutela. En caso de detectar menores facilitando estos datos a nuestra organización, se solicitará la autorización de la persona adulta responsable. En caso contrario, no se atenderán estás solicitudes.

#### Cambios en la presente Política de Privacidad:

Esta Política de Privacidad se revisa regularmente. ASDEN\_EeA de Soria se reserva el derecho de actualizarla ocasionalmente mediante la publicación de la versión actualizada en nuestro sitio web, <a href="https://www.asden.org">www.asden.org</a> principalmente debido a cambios en la legislación vigente. Te recomendamos que consultes nuestra Política de Privacidad de manera ocasional para asegurarte de que sigues estando de acuerdo con ella.